



かきつばた 2020



京都市立梅津中学校
令和3年2月26日(金)

第11号 3月予定号

文責：学校長・教務部

3年生卒業おめでとう

少し早
いけど

学校教育目標：自と他を大切にする豊かな人間性と自律して社会を生き抜く力の育成
間もなく、9年間の義務教育を終える3年生の皆さん、おめでとうございます。この9年間で心身共に大きく成長しました。卒業後、社会を生きていくために必要な様々な力も、たくさん身につきました。本校の学校教育目標である『自と他を大切にする豊かな人間性と自律して社会を生き抜く力の育成』も、ある程度達成できたのではないかと、教職員一同考えています。特に、この1年余りのコロナ禍の中、困難な状況を乗り越えようとした様々な経験は、皆さんを想像以上に強く逞しく成長させたと思います。生徒の皆さんには、自信を持って新しい社会に飛び立ってください。残された中学校生活も、まだまだ思い描いた通りに行かないかもしれません、悔いのなきよう、過ごしてください。右の学年目標達成にむけて最後までかっこよく頑張ってください。



「卒業証書授与式」

3年生の保護者の皆様にはすでに案内を差し上げましたが、卒業式を以下の通り行います。3年保護者の皆様、お忙しいとは思いますが、参列よろしくお願い致します。

日時：令和3年3月15日(月)午前10時開式
場所：梅津中学校体育館

日程：
9時30分 卒業生集合
9時45分 保護者入場完了
9時55分 卒業生入場
10時00分 開式
11時30分頃 閉式

※式後、教室へは戻らずグランド花道を通って下校します。

* お願い ●式中の会場出入りは極力ご遠慮ください。
●自動車での来校は出来ません。
●上履き不要です。
●防寒対策をお願いします。

* 感染症拡大予防対策として、生徒一人につき、お一人様の参列でお願いいたします。また、舞台上での証書の受け取りは、クラス代表のみとなる他、制限が加わるものとなりますが、ご理解・ご協力よろしくお願ひいたします。

トークイン梅津



2月22日(月) 6限に今年度になって初めての「トークイン梅津」が行われました。実際に1年4ヶ月ぶり、もちろん1年生にとっては初めてとなります。また、Zoomを使っての形は、全員初めてでした。この取組は学期に一度、学年ごとのテーマで全員が自分の思いや考えを作文し、学年の代表者が全校生徒の前で、それを読み上げ、それを聞いた皆さんと自由に感想などを伝え合うものです。まさに、「自分の思いを伝える」という本校が大切にしている力を発揮する絶好の機会です。今回、Zoomの機能を利用することにより、各教室を結び、意見を交換することを可能になりました。1年生「学級に伝えたいこと」2年生「学年に伝えたいこと」3年生「後輩に伝えたいこと」というテーマで7名の皆さんが発表してくれました。どの作文も学級・学年・後輩への思いをしっかりと伝えてくれました。特に、3年生からの言葉に対しては、学年のみならず、後輩からの質問も意見交流の中で、たくさん出てきました。その他意見交流では、同級生からの励ましの言葉や感想がたくさん出ました。画面越しではありますが、教室が盛り上がっている様子がよく伝わり、体育館で全員集まるのとはまたがる一体感が生まれたように感じました。次回には、体育館で全員で集まって意見交流を楽しめればとおもいます。発表者の皆さん、お疲れ様でした。感想や意見を発表してくれた皆さんも、ありがとうございました。心あたたまる時間でした。

小さな巨匠展

2月4日(木)～7日(日)の4日間、岡崎にある京都市美術館別館において、京都市内の小中学校の育成学級の皆さんの美術工芸・書写などの作品を集めた「小さな巨匠展」が開かれました。年明けに緊急事態宣言が発令され、開催が危ぶまれましたが、感染症対策をしっかりと、行されました。残念ながら、クラス全員でバスに乗って見学には行けませんでしたが、私が訪れたときには、結構多くの見学の方がおられました。市内の育成学級の皆さんの作品から多くのエネルギーをもらえた気がしました。もちろん、梅津中学校の皆さんの作品もすばらしく、足を止めて観ている人も多くいました。来年度は、合同球技大会や合同運動会も開催できるように願っています。



修学旅行保護者説明会

2月17日(水)の午後、2年生の保護者対象に、来年度の修学旅行説明会を開催しました。底冷えがする中、多くの方に来ていただき、ありがとうございました。来年度の修学旅行は、4月15日(木)～17日(土)の3日間、沖縄方面で予定しています。旅行業者の方にも来ていただき、感染症予防対策についても説明しました。修学旅行の意義や大きさは、今年度の3年生の取組を見るなかで、多いに感じ取ることができました。現在も2年生の皆さんは、事前学習を熱心に進めてくれています。その思いに応えられるよう万全の準備をしていきたいと思います。現状のように、感染状況が落ち着く方向に進んでいくことを願っています。

